
令和４年６月１７日 

 

第８２回 （一社）日本ビルヂング協会連合会定時総会（金沢）参加報告 

 

令和４年６月１５日（水）金沢駅前の ANA クラウンプラザホテル金沢 

（３階鳳の間）で掲題総会が開催されました。 

 午後１時３０分から１時間、金沢２１世紀美術館館長 長谷川祐子氏に 

より「美術館が変える都市のエコロジー」について講演いただきました。 

 午後３時に種橋連合会副会長の開会の辞、金沢協会会長から歓迎挨拶を受 

け、木村連合会会長が議長に選任され議事が進行、第１号議案から 

第５号議案まで通常の事業報告、決算承認、 

事業計画、予算、役員補充選任が可決承認 

されました。また今年度だけのテーマとし 

て「（一財）日本ビルヂング経営センターを連合会が吸収合併す

る」旨の第６号議案が審議され、可決承認されました。 

全体で２百数十人の出席者で、名古屋協会からは１９名の参加でした。 

 全議案可決、木村連合会会長の挨拶が終了したのは午後３時５０分、午後 

４時に国土交通省塩見審議官が東京からリモートでの来賓祝辞、石川県馳浩 

知事からは祝電、金沢市村山卓市長が登壇し、金沢の街づくり、百万石まつり 

など興味あふれる祝辞をいただき、最後に金沢商工会議所会頭からの祝辞を 

いただき午後４時半に公式行事はすべて終了しました。 

講演会・定時総会会場の鳳の間を懇親会会場に変更すべく１時間のインターバル。その

時間を利用し宿泊参加者はホテルのチェックインを行いました。講演会開始の１時半には

曇天でしたが、総会終了後には結構雨が降っていました。 

 午後５時半に再度鳳の間に集合、夕食会が開始。通例の立食 

パーティから感染症対策のため１テーブルに８人着席の夕食会、 

相互に親睦が図れました。 

金沢協会歓迎として金沢芸妓の素囃子など披露がありました 

今回の総会とそれにまつわる付随行事は、総会前日６月１４

日は「中小ビルの経営を考える集い」でパネルディスカッションと懇親会。総会翌日は朝

から「日帰り旅行（合掌造りの白川郷など）」「一泊旅行（和倉温泉など）」「懇親ゴルフ

（能登カントリークラブ）」の３手に分かれて出発。名古屋協会からは日帰り旅行に３

名、懇親ゴルフに８名の参加、新型コロナウィルス感染症発生以来、連合会総会と付随行

事のフルライン up の開催は３年ぶりで、やはり「集まって行うのは重要」と参加者皆さ

んが実感しました。金沢協会と連合会事務局のみなさんご準備お疲れさまでした（中村） 


